

Das Gütesiegel für Österreichs Top-Gesundheitseinrichtungen

Erstmals hat das IMWF Austria in Kooperation mit der „Krone“ die beliebtesten Gesundheitseinrichtungen Österreichs ermittelt. Wir stellen die Sieger vor.

In Zusammenarbeit mit der „Krone“ hat das IMWF Institut für Management- und Wirtschaftsforschung zum ersten Mal die Beliebtheit von rund 2000 Krankenhäusern, Ambulatorien, Reha-zentren, Seniorenhäusern und Primärversorgungszentren ermittelt.

Analysiert wurden Krankenhäuser, Rehabilitationszentren, Seniorenheime, Ambulatorien und Primärversorgungseinrichtungen. Die bestbewerteten Unternehmen – es sind

rund 250 in ganz Österreich – erhielten die Auszeichnung „Top Gesundheitseinrichtung“.

Die besten Anbieter werden ausgezeichnet

Das österreichische Gesundheitssystem ist im Wandel. Seit 2023 wurden Neuerungen im Bereich der Primärversorgung eingeführt, um Krankenhäuser zu entlasten und die ambulante Versorgung zu stärken. Ein zentrales Ziel ist die umfassende Versorgung der Bevölkerung

durch ein breites Spektrum an Gesundheitsdienstleistungen, die in Primärversorgungseinheiten gebündelt werden. Dies beinhaltet präventive Maßnahmen und die Behandlung chronischer und akuter Erkrankungen. Durch Entlastung der Krankenhäuser von nicht akuten Fällen kann sich das stationäre System stärker auf komplexe und spezialisierte Behandlungen konzentrieren.

Zudem hat die Pflege-reform seit 2023 bedeutende Neuerungen eingeführt.

Diese zielen auf eine Verbesserung der Situation für Pflegekräfte, Ausbildung in Pflegeberufen, sowie für pflegende Angehörige und Pflegebedürftige ab.

Für die Studie zu Österreichs beliebtesten Gesundheitseinrichtungen wurden 3300 Menschen in ganz Österreich befragt. Die wichtigsten Kriterien für Top-Anbieter sind „hygienische und saubere Räumlichkeiten“, eine „ausführliche und kompetente Beratung“ und eine „hohe medizinische Expertise“.



Foto: Kinderwunschklinik Dr. Pavlik GmbH

Dr. Roman Pavlik (rechts) ☺



Foto: Wohn- und Pflegeheim der Gem. Kirchbichl

Wohn-/Pflegeheim Kirchbichl ☺

Mit Erfolg zum Wunschkind

Wir sind stolz und dankbar, als eines der beliebtesten Ambulatorien in Österreich ausgezeichnet worden zu sein“, so Dr. Roman Pavlik, Reproduktionsmediziner und Facharzt für Gynäkologie und Geburtshilfe. „In der Kinderwunschklinik Thalheim setzen wir auf eine individuelle, ganzheitliche

Betreuung und modernste medizinische Technologien, um unseren Patientinnen und Patienten mit maßgeschneiderten Behandlungsplänen die bestmögliche Versorgung zu bieten. Unser Ziel ist es, jedem Paar die besten Chancen auf eine erfolgreiche Schwangerschaft zu ermöglichen.“

Wertschätzung und Geborgenheit

Das Wohn- und Pflegeheim der Gemeinde Kirchbichl ist eine moderne Einrichtung, in der das Miteinander im Fokus des täglichen Arbeitens steht“, sagt Heimleiter Christian Hochfilzer. „Die verschiedenen Berufsgruppen des Hauses schaffen eine Wohlfühl-atmosphäre, um den Bewohnern ein opti-

males Umfeld zu gestalten. Im Haus werden 96 Bewohner von 100 bestens ausgebildeten Kolleginnen und Kollegen betreut. Das hervorragende Abschneiden in der IMWF-Studie unterstreicht das gemeinsame Bemühen aller, damit sich jeder Bewohner im Haus geborgen, sicher und wertgeschätzt fühlt.“

ENTGELTLICHE EINSCHALTUNG